

Le 30 janvier 1935, s'offrait à

Roland MAILLARD

une vie riche d'expériences dorées, parfois cerclées de noir, bien sûr! Roland a su faire fructifier ses dons dans tous les domaines: famille, arbitrage de football, théâtre, par exemple.

Il a su rendre à ce passage terrestre un univers heureux: pour lui-même et pour les autres.

L'aventure continue dans ce monde inconnu de l'au-delà, que nous lui souhaitons accueillant.

Avec l'affection de tous; ses familles, ses proches, ses amis.

Le défunt repose depuis le 17 mars au funérarium du cimetière de St-Martin à Vevey, puis au jardin du souvenir.



Pati Béa Christiane